

Écouter plus, parler moins...



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Celui qui est lent à la colère fait preuve d'une grande intelligence, tandis que celui qui s'énerve facilement proclame sa folie." ([Proverbes 14:29](#))

Êtes vous impulsifs ? Soupe au lait ? Vous savez, la colère ne règle rien. Elle envenime plutôt la situation. Croyez-moi, vous serez sans doute insulté un jour. La question est : "Comment réagir ?" et on peut se trouver toutes sortes d'excuses pour sauter les plombs. Mais, que voulez vous, cela est souvent causé par l'égo froissé...

On retrouve cette attitude chez des personnes qui parlent beaucoup, qui n'écourent pas les autres. Leurs opinion et idées sont souvent plus importantes que celles des autres.

Voici ce que dit Jacques à ce sujet :

"Ainsi donc, mes frères et sœurs bien-aimés, que chacun soit prompt à écouter, lent à parler, lent à se mettre en colère, car la colère de l'homme n'accomplit pas la justice de Dieu". ([Jacques 1:19](#))

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Alors aujourd'hui, si ça vous concerne, écoutez plus et parlez moins.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com